
IL SEGRETARIO DEL PD, SAIMO BILIOTTI, CHIARISCE LA POSIZIONE DEL PARTITO SUL «CORRIDOIO»

«Non siamo contrari all'autostrada, ma questa non va»
«L'AUTOSTRADA resta un'op-
portunità per la nostra provincia,
ma dobbiamo prendere atto della
situazione». Così il segretario co-
munale del Pd, Saimo Biliotti, de-
finisce la posizione ufficiale del
partito in merito alla questione
della Tirrenica . «Siamo tutti d'ac-
cordo sul fatto che il progetto del-
la Sat non sia credibile - afferma
Biliotti - ma da parte nostra non
può esserci una posizione pregiu-

dizialmente contraria alla realiz-
zazione dell'autostrada. Semplice-
mente dobbiamo prendere atto
che siamo di fronte ad una società
privata, che ha in concessione
una strada pubblica, ma mira ai
suoi interessi economici e non rie-
sce a trovare un accordo sul trac-
ciato, neanche minimo, con i ter-
ritori, né pare intenzionata a far-
lo». Il rischio, come denunciato
dal presidente della Provincia,

Emilio Bonifazi, è che «alla fine
potremmo ritrovarci senza auto-
strada, con una linea ferroviaria
sempre meno servita e senza nem-
meno una decente messa in sicu-
rezza dell'Aurelia». «Questo non
vuol dire che non vogliamo la Tir-
renica - precisa ancora il segreta-
rio del Pd - ciò che non ci piace è
la presa in giro che da decenni
stanno subendo i cittadini. Se
qualcuno è in grado di produrre
un progetto autostradale attuabi-
le e condiviso, come era avvenuto
in passato, lo faccia e tutti noi sare-
mo pronti a sostenerlo. Diversa-
mente non possiamo più rimane-
re con un'Aurelia in queste condi-
zioni indegne e pure con un servi-
zio ferroviario pressoché inesi-
stente com'è attualmente. Dob-
biamo per forza fare qualcosa, al-
trimenti, se continuiamo solo ad
aspettare, rischiamo di ritrovarci
con un pugno di mosche in ma-
no».
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